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Целью данной работы является глубокое осмысление теоретических, 
методологических и конкретно-практических аспектов становления и 
функционирования общественного мнения как социального феномена. 
Объектом работы является непосредственно общественное мнение. 
Предметом являются объективные и субъективные закономерности 
формирования и функционирования общественного мнения как социального 
феномена.  

Результатом данной работы является ретроспективное обобщение 
научных пониманий общественного мнения и механизмов его 
функционирования. 

Значимость данной работы заключается в том, что в ней рассматривается 
генезис понимания и механизмы функционирования центрального предмета 
социологии. 
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The aim of this graduate work is a deep comprehension of a theoretical, 
methodological and empirical aspects of genesis and functioning of a public 
opinion as a social phenomenon. The object of the thesis is public opinion. The 
subject of the thesis objective and subjective patterns of formation and functioning 
of a public opinion as a social phenomenon. 

The result of this work is a retrospective synthesis of a scientific conceptions 
of a public opinion phenomenon and the ways of its functioning. 

The significance of this work lies in the fact, that it contemplates the ways of 
functioning and the genesis of conceptions of the main subject of sociology.  


